

El plazo de presentación de solicitudes finaliza el próximo 30 de noviembre de 2016.

El Ayuntamiento ofrece a los artistas la oportunidad de mostrar su obra en el municipio

Vva. de la Cañada, 17 de agos.2016.- El [Ayuntamiento](#), a través de la Concejalía de Cultura, invita un año más a los creadores y en especial a los más jóvenes a mostrar su producción artística en la Sala Aulencia durante el año 2017. En la convocatoria pueden participar todos aquellos artistas que lo deseen, de forma individual o colectiva, y en cualquier modalidad de artes plásticas.

“Villanueva de la Cañada es un municipio que apuesta por la Cultura y que mejor manera que dar a los creadores la oportunidad de exponer en un espacio preparado para ello donde pueden dar a conocer su producción artística”, explica el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez.

Cómo participar

Las bases de la convocatoria están a disposición del público en la web municipal. También pueden solicitar dicha información en el Centro Cultural La Despernada (C/Oliver, 10) o a través del correo electrónico: exposiciones@ayto-villacanada.es. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el próximo 30 de noviembre de 2016. La selección de los expositores se realizará bajo el asesoramiento de una Comisión Técnica nombrada al efecto, atendiendo fundamentalmente a la calidad y a las exposiciones colectivas e individuales realizadas por el artista.